

2学期終業式（12月17日（金）） 校長挨拶

“ありがとう”と言える・言ってもらえる生徒になりましたか。どうですか。

私は、校長として、生徒のみなさんに言いたい。“ありがとうございます”・・・
もちろん先生にも“ありがとうございます”・・・
今年の4月、遠野高校に着任しました。あれから9か月。
遠野高校に来て、本当に良かったと思います。

思うようにならないことがある。うまくいかないこともある。でも、何とかしよう、何とか乗り越えようとする。毎日を一生懸命生きる生徒・・・涙が出そうになります。青春ですね。

そういう生徒を一人一人、きめ細かに、粘り強く、丁寧に指導する。一つでもできるようにし、一步でも前に進むことができるようにしようと一生懸命応援する先生・・・胸が熱くなります。愛ですね。

愛と青春・・・遠野高校には愛と青春がいっぱいあります。

愛と青春がいっぱいある遠野高校の生徒と先生に出会えた・・・胸がジーンとします。“ありがとう”という言葉しかありません。

遠野高校の生徒、先生・・・みなさん、本当に“ありがとうございます”・・・

今日で2学期は終わり。

生徒のみなさん、“ありがとう”と言える・言ってもらえるようになったか、あらためて自分に問いかけて欲しい。感謝し、努力し、自立できるようになろう。今日、帰宅したら、“ありがとう”と言ってみましょう。

さあ、3学期。

3月には遠野高校最後の卒業式があります。みんなで校歌を声高らかに歌い上げ、3年生を送り出したい！

1・2年生は、遠野高校の思いを引き継ぎ、いわき湯本高校という新しい高校を作りあげましょう。みんなで頑張ろう！

“ありがとう”と言える・言ってもらえる生徒になろう！

メリークリスマス！ハッピーニューイヤー！よい年末年始を！

3学期始業式も、みんな元気に集まって欲しい！

輝く未来に向かって頑張れ！遠野校生！